

AMANDO DE MIGUEL SERA EL PREGONERO DEL VI CERTAMEN DE "CARTAS DE AMOR" QUE ORGANIZAN LAS AMAS DE CASA

La Asociación de Amas de Casa EL TIMON, de Puertollano, ha convocado el VI Certamen de Cartas de Amor que desde hace seis años celebran con motivo del día de San Valentín, patrón de los enamorados. El certamen tiene carácter nacional y en él podrán participar todos los hombres y mujeres que lo deseen -sean o no asociadas- y residentes en cualquier localidad de España. El tema debe ser inédito y versar sobre el "Amor en pareja". En cuanto a la extensión, no debe superar los dos folios a una cara y mecanografiados a dos espacios. Las cartas deben presentarse por duplicado en un sobre cerrado con un lema o seudónimo y acompañados de un sobre o plica en cuyo interior debe figurar el nombre, apellidos, dirección y teléfono del autor. La recepción de las cartas será hasta el día 10 de febrero a las seis de la tarde en la sede de la Asociación de Amas de Casa que se encuentra en la Calle Cañerías, 5, de Puertollano.

El jurado estará compuesto por el Director de la Universidad Popular, Eduardo Egido; por representantes de los medios de comunicación; un

profesor de Literatura y la vocal de cultura de la Asociación de Amas de Casa. Ningún participante podrá acceder a más de un premio aunque presente varias cartas.

Se otorgarán tres premios, el primero de 40.000 pesetas y una placa, que subvenciona el Ayuntamiento de Puertollano. El segundo premio de 30.000 pesetas y placa y el tercero de 25.000 pesetas y placa. Los premios se entregarán en un acto político a las seis de la tarde del día 14 de febrero en un local que aún está por determinar y que con toda probabilidad no será el Círculo de Recreo, lugar habitual de reunión de las Amas de Casa.

El pregón de esta Fiesta del Amor que organizan las Amas de Casa correrá a cargo del conocido sociólogo Amando de Miguel, autor de varios libros y comentarista habitual en algunas tertulias radiofónicas. La presidenta de las Amas de Casa, Carmina Lorigo, intentó que el pregonero fuera alguno de los periodistas, Jesús Hermida o Antonio Burgos, aunque finalmente ninguno podrá acompañar a las amas de casa en un día tan señalado. Hermida, que dejó abierta la

puerta a la posibilidad de que un equipo de ANTENA-3 Televisión pueda desplazarse a Puertollano para cubrir el acto.

El Certamen de Cartas de Amor es uno de los acontecimientos culminantes de la Asociación de Amas de Casa y se viene celebrando desde hace seis años. Durante las dos primeras ediciones comenzó a hacerse un poco a prueba y por eso no hubo pregoneros, figura que se instituyó en la tercera edición con el pregón de Manuel Juliá, político regional y concejal del Ayuntamiento de Puertollano. El siguiente año la asociación eligió al periodista Julián Lego para el pregón y en el 91, fue el también periodista Fernando Onega el encargado de glosar al amor. A la última edición se presentaron 37 cartas y resultó ganadora la escrita por María Luisa Menchón. Este último certamen supuso un cambio de estilo y de las tradicionales cartas de desamor se pasó a escribir verdaderas cartas de amor, destacando la creatividad de las participantes.

MARIA PAZ

Si eres mujer y te apetece tener algo en qué ocupar tu tiempo libre, llama de 14,00 a 16,00 horas a los teléfonos **42 78 29** ó **41 18 14**.

¿Necesita un ordenador?
¿Carece del programa a medida de su empresa o negocio?

MÉRECE LA PENA QUE ESPERE



Puertollano

SE NECESITA EMPLEADA DE HOGAR PARA CIUDAD REAL

Teléfono: 908 110 109

De 3 a 5 horas

MUEBLES ROMERO

**MUEBLES DE COCINA Y BAÑO
CARPINTERIA EN GENERAL**

*Calvo Sotelo, 135
Telfs.: 25 52 55-25 07 49
ALDEA DEL REY
(Ciudad Real)*